

L'association organise sa 2ème édition de la Grande soirée de la Solidarité le 1er mai 2010

au centre culturel de Distroff.

Venez nombreux !



Au programme : Repas à volonté dont plateau de viande grillée, Buffet de crudité, fromage, salade et dessert !

Egalement : démonstration et cours de danse Country avec la troupe Buckaroo's, parenthèse musicale par l'école de musique de Distroff et animation toute la soirée par J.P. Animation.

Franco sera de la partie, bien évidemment :)

Si vous avez pris des photos ou vidéo durant la soirée, vous pouvez nous les envoyer à

l'adresse mail suivante lesenfantsdelaslaf@gmail.com, ou en contactant Nathalie.

Merci encore à vous tous pour cette soirée, nous espérons vous revoir l'année prochaine ;)

Les Enfants de la SLAF

Les photos :

{phocagallery view=categories|categoryid=12}